



Das diesjährige Friedenslichtkind Melanie Walterer überbrachte zusammen mit einer hochrangigen Delegation aus Oberösterreich, angeführt von Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer, das Licht aus Bethlehem Mitglieder der Europäischen Kommission in Brüssel. Dazu wurde eine Saab 340 der polnischen SkyTaxi für einen Sonderflug in den EU-Hauptstadt gechartert.

01. Dezember 2016: Friedenslicht nach Brüssel überbracht

Freitag, den 02. Dezember 2016 um 15:52 Uhr



Mittelwöchlich mit SkyTaxi in der Gegend von Linz. Einmal pro Woche als Taxier-Gast für Kleingruppen-Sonderflüge vom blue danube airport linz

01. Dezember 2016: Friedenslicht nach Brüssel überbracht

Freitag, den 02. Dezember 2016 um 15:52 Uhr



Text & Fotos: Michael David